
4 Pièces

109 m²

Réf. 82199611

1 495 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Dans  une  résidence  sécurisée  avec  gardien,  piscine  et  salle  de  sport,

cet  appartement  bénéficie  d'une  vue  panoramique  sur  la  mer  et  se

trouve  à  distance  de  marche  du  village  de  Théoule-sur-Mer.  Il

comprend  quatre  pièces  et  a  été  entièrement  rénové  en  2023.Au

rez-de-chaussée, on trouve une entrée avec placard et buanderie, ainsi

qu'un  séjour/salle  à  manger  avec  cuisine  américaine  équipée,  le  tout

ouvrant sur une terrasse de 40m² offrant une vue sur la mer.À l'étage,

trois  chambres  en  suite  sont  disponibles,  dont  une  avec  dressing.

Toutes bénéficient de la vue sur la mer, et deux d'entre elles ...

In  a  secure  residence  with  a  caretaker,  swimming  pool,  and  gym,  this  apartment

boasts  a  panoramic  sea  view  and  is  within  walking  distance  of  the  village  of

Théoule-sur-Mer.  It  comprises  four  rooms  and  was  completely  renovated  in

2023.On the ground floor, there is an entrance with a closet and laundry area, as

well as a living/dining room with a fitted American kitchen, all opening onto a 40m²

terrace with sea views.Upstairs, three ensuite bedrooms are available, one of which

includes  a  dressing  room.  All  enjoy  sea  views,  with  two of  them having  a  terrace

accessible directly from the ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER 

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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